

EINLADUNG ZUR ERSTEN
JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG

DISCDOGDUELL

Der Vorstand möchte euch herzlich zur ersten
Jahreshauptversammlung des neu
gegründeten DDD-Vereins einladen.
Gemeinsam werden wir das abgelaufene Jahr
revue passieren lassen und einen Ausblick auf
die kommende Turnierstationen geben.

*Samstag 26. Jänner 2019 ab 16:30
Saloon im Donauplex
<https://www.saloon.co.at/>*

Um schriftliche Antwort wird gebeten unter +436503642799 oder
andrew@dogfrisbee-austria.com Wir freuen uns auf euer Kommen

